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https://www.100test.com/kao_ti2020/167/2021_2022__E9_87_8D_

E5_BA_86_E6_B3_A8_E5_c45_167525.htm 3月5-6日，重庆注协

召开二届五次理事会，来自执业机构、相关部门和大专院校

的119名理事参加了会议。重庆市财政局副局长、协会会长陈

大炜同志主持会议并发表讲话。会议提出了2007年协会工作

的总体思路是：实现一个目标、围绕两个主题、开展三项活

动、搭建四个平台。坚持科学发展观，努力构建和谐行业，

加快行业发展、加大行业监管，对内培养行业意识、对外树

立行业形象，推进行业全面发展。 陈大炜副局长就构建和谐

行业、加快行业发展提出了三点希望：一是培养行业意识，

严于律已，规范发展；二是重视诚信教育、严抓内部管理，

提高员工素质，和谐发展；三是积极参加协会组织的，旨在

提升行业形象、扩大行业影响的健康的活动及专业理论研究

，全面发展。会议听取并审议了协会秘书处和行业专门（专

业）委员会的工作报告，充分肯定了2006年协会在严格监管

、扩大宣传、积极沟通协调、服务会员等方面的工作；审议

了《关于行业各专门（专业）委员会委员调整名单及说明》

以及《关于执业机构担任协会理事候选人任职条件的说明》

、《会计师事务所、评估机构工作考核暂行办法（送审稿）

》和《行业惩戒委员会暂行规则（送审稿）》；讨论了《关

于组织编撰行业十周年庆刊的通知（征求意见稿）》、《关

于举办行业“价值与使命”专业自由论坛的策划（征求意见

稿）》等。 （重庆注协供稿） 100Test 下载频道开通，各类考

试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


